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當你拿到了畢業證書，但⽂件上卻沒有「印記」，你會是什麼感覺？ 

或者說，你拿到了房地契，⽽房地契上⾯卻缺少了「印記」，你⼜是什麼感覺？ 

因為要有印記，⽂件才能效⼒，你才會覺得那是有效的。 

聖經告訴我們，每⼀個屬神的⼈，也都要受印記。 

 

此後，我看見四位天使站在地的四角，執掌地上四方的風，叫風不吹在地上、海

上，和樹上。我又看見另有一位天使，從日出之地上來，拿著永生神的印。祂就

向那得著權柄能傷害地和海的四位天使大聲喊著說：「地與海並樹木，你們不可

傷害，等我們印了我們神眾僕人的額。」(啓七 1-3) 

 

啓示錄是⼀篇很深奧的書信，這信告訴了我們世界的結局，就是在主降臨之前，

將會發⽣許多事情，就好像七印，⼀印⼀印的被打開，我們從聖經的記載與世界

的情形，來相互對照，就知道主快來了，但這是「屬世」的事情。 

從「屬靈」⻆度上來看，⼜會發⽣什麼事呢？ 

 

在第七章的第⼀句「此後」，⼜是什麼意思？ 

那是在約翰在打開了第六印之後，他看到的屬靈層次，那時他看⾒四位天使，站

在地的四⻆ (我們都知道地球是圓的，但在地圖上是有四個⻆的)，四位天使站

在四個⻆，他們在做什麼呢？ 

他們叫⾵不吹在地上、海上，和樹上，這代表了什麼意思？ 

我們都知道，當⾵輕輕吹時會感覺涼爽；當強⾵強如颱⾵、⿓捲⾵吹過時，房⼦、

樹⽊等都會被毁滅。這「⾵」代表了末世即將發⽣的事情，就是有⼤逼迫、戰爭，

這些在基督再來之前會發⽣。 

 

那時，人子的兆頭要顯在天上，地上的萬族都要哀哭；他們要看見人子，有能力，

有大榮耀，駕著天上的雲降臨。祂要差遣使者，用號筒的大聲，將祂的選民，從

四方(方原文作風)，從天這邊，到天那邊，都招聚了來。(太廿四 30-31) 

 

在耶穌再來之前，地上會有許多的災難。但是地上許多⼈，他們不相信耶穌，他

們⼀直⽣活在罪惡中，當他們看到耶穌再來時，聽到了⼤號⻆響，那時他們害怕、

哀哭，已經來不及了。所以「⾵」是對末世說，那時選⺠會遇到「⼤逼迫」，神

叫這四個天使等⼀下，在這件事發⽣之前，有件事要先做好。 



主耶穌，就是從⽇出之地上來的天使。 

所以在逼迫來臨之前，主耶穌會出來，這時會有⼀段平靜安穩的時期，在這段時

間，神會把「印記」蓋在祂的選⺠身上。 

這就是為什麼神會從⽇出之地⽽來，這是屬靈的預⾔。 

因為末世真耶穌教會，就是從「東⽅」出來。 

 

世界上有 99%的教會，都是從⻄⽅出來的，從他們教會的歷史中可看出。 

基督教是從以⾊列⼈開始，最早的基督徒是猶太⼈，但他們卻拒絕耶穌，雖然如

此，福⾳仍然傳開了，傳到了歐洲、亞洲。 

後來教會軟弱了，聖靈離開了教會，但是教會仍持續成⻑，雖然沒有真理，教義

也不明，還有政教合⼀，這些都使得教會越發成⻑。 

後來，當⻄⽅列強來到東⽅時，他們帶來了戰爭、軍隊，也帶來了傳教⼠，因此，

我們看到⼤部分的宗教都是來⾃於⻄⽅。 

在很久以前的中國、台灣都有傳教⼠帶著麵粉、⽶來宣道，但聖經說，神在末世

時要興起真教會，是從東⽅⽽來的。 

 

以後，他帶我到一座門，就是朝東的門。以色列 神的榮光從東而來。他的聲音

如同多水的聲音，地就因他的榮耀發光。其狀如從前他來滅城的時候，我所見的

異象，那異象如我在迦巴魯河邊所見的異象，我就俯伏在地。耶和華的榮光從朝

東的門照入殿中。(結四三 1-4) 

 

這是預⾔將來教會要發⽣的事，這榮光將從「東⽅」⽽來。 

當時傳教⼠帶來了錯誤的真理，如周⽇聚會、不⽤⼤⽔洗、沒有洗腳禮。雖然他

們愛耶穌，可惜所傳的道理是錯的。 

真教會是在 1917 年神親⾃啓示祂的⼯⼈：「要守安息⽇、要活⽔洗、全身受浸、

要洗腳禮、要得聖靈。」 

 

在當時，他們禱告就得聖靈，當他們得到聖靈，就好像聖經記載的⼀樣，雖然剛

開始只有幾個⼈，他們沒有錢卻有能⼒，他們⾏了許多神蹟，他們照聖經的道理

傳道，於是這真理傳到了台灣、傳到了南洋、後來⼜隨著移⺠潮，把真理帶到了

歐洲、美洲等地，就像聖經說的：這真理是由東⽅⽽來。 

 

此後，我聽見好像群眾在天上大聲說：「哈利路亞！救恩、榮耀、權能都屬乎我

們的神！我聽見好像群眾的聲音，眾水的聲音，大雷的聲音，說：『哈利路亞！

因為主--我們的神、全能者作王了。(啓十九 1；6) 



在天上有禱告的聲⾳，禱告聲如多⽔的聲⾳，也像瀑布的聲⾳⼀樣。 

「哈利路亞」就是讚美耶和華的意思，只有屬神的⼈，才能有這種體驗。 

 

你們既聽見真理的道，就是那叫你們得救的福音，也信了基督，既然信祂，就受

了所應許的聖靈為印記；這聖靈，是我們得基業的憑據，直等到神之民被贖，使

祂的榮耀得著稱讚。(弗一 13-14) 

 

這裡告訴信徒，你聽了道理，也相信了，就得著神所應許的聖靈為印記。 

在啓示錄第七章說，神要在他僕⼈額上蓋上印記，這印記就是聖靈。 

在逼迫來臨之前，神要把歸他的⼈額上蓋上印，從「印記」中我們⼜學到了什麼？ 

 

1. 印，代表擁有「權⼒」： 

在古時，⼈不知道要簽名，就做了印章蓋在紙上，印章是不能亂蓋的，可是你的

書，你可以蓋上你的印章，代表你對它的擁有權。 

聖靈就是印記，我們若得到聖靈，代表我們就是屬於神的。 

 

如果神的靈住在你們心裏，你們就不屬肉體，乃屬聖靈了。人若沒有基督的靈，

就不是屬基督的。(羅八 9) 

 

⼈不能屬⾁，⼜屬靈，你不可能站在中間，你若屬⾁體就不屬神了，神的靈住在

我們⼼裡，我們就得著⼒量來戰勝⾁體，因為私慾能操縱⼈。 

每個抽煙的⼈，都知道抽煙不好，但就是無法戒除；那些吸毒、賭博上癮的⼈，

也知道那樣不好，但他們操控不了⾃⼰，誰能超越這股⼒量？ 

就是「屬靈的⼒量」。 

 

世上有許多的教會，都說⾃⼰的教會有聖靈，其實，只有真教會的聖靈，是照著

聖經⾏的。當我們得著聖靈，就得到應許的靈⾔，若信徒在禱告時謙卑祈求，就

能得到聖靈。 

 

我去德國的時候，聽到了德國的傳道做⾒證： 

有位姊妹嫁給德國⼈，他先⽣不相信教會，也不相信神，他對姊妹說：「不要把

妳教會的⼈帶回家，若妳帶回來，我就把他們趕出去。」 

所以，我們不敢去她家訪問。 

有⼀天，她的先⽣發現⾃⼰是癌症末期了，當時傳道剛從國外回來，⼀聽到這事，

就直接從機場去他家，他不管這⼈是否會駡他、趕他，因為他想救這條靈魂。 



 

當⼀個⼈⽣病嚴重的時候，⼼態會改變，她先⽣軟弱地躺在床上，聽傳道講道理

之後，他的⼼軟化了，眼淚流了出來，他說：「傳道，我想要受洗。」因醫⽣說

他⽣命只剩下幾個禮拜，經過職務會開會後，決定幫他受洗。 

當他到洗禮場時，從停⾞的地⽅⾛到海邊，就花了卅分鐘，因為他很虛弱，教會

為他準備了擔架。真教會的洗禮，有主的寶⾎在裡⾯，雖然他身體虛弱，但是當

他受洗起來，就能⾛路不需⽤擔架。 

由於他的病很嚴重，傳道每天去他家，唱詩、禱告、讀經，傳道看他太虛弱，就

忘了叫他求聖靈，很奇妙的，在他死之前，就在許多親友⾯前，他們沒有禱告，

卻聽到這位將死之⼈，在床上講靈⾔。 

感謝神，神把聖靈賜給每個⼈，因為這是⼀間真神的教會。 

 

⼀個⼈沒有神的靈在他裡⾯，他就不屬基督，若你有經過正確的洗禮、洗腳禮，

神就把聖靈賜給你，但也有⼈禱告了⼆⼗年才得聖靈，因為神有祂的時候，只要

我們認真向神祈求。 

 

2. 印，就代表有「⼒量」： 

 

法老就摘下手上打印的戒指，戴在約瑟的手上 (創四十一 42) 

 

約瑟為法⽼王解夢，法⽼覺得他有神的智慧，因此提升他。法⽼說：你要做什麼

都可以，只要不讓國家毁滅。法⽼摘下了⼿中的戒指給約瑟，這戒指代表了「執

⾏權」，它⾮常重要。 

我們尊敬公司主管，因為他們有能⼒，所以就要聽主管的。 

我們為神做⼯也是，在神的國度裡，要解救眾⼈靈魂，並藉著主的寶⾎領受真理，

若我們無能⼒就做不到，所以要倚靠聖靈才有能⼒。 

 

但聖靈降臨在你們身上，你們就必得著能力；並要在耶路撒冷，猶太全地，和撒

瑪利亞，直到地極，作我的見證。(徒一 8) 

 

我們有了聖靈的能⼒，則神同在，所以這「印記」很重要，當使徒得着印記，就

得着「能⼒」，為神作⾒證。 

 

耶穌又對他們說：「願你們平安；父怎樣差遣了我，我也照樣差遣你們」。說了這

話，就向他們吹一口氣，說：「你們受聖靈。」(約廿 21-22) 



 

當他們在五旬節那天得聖靈，他們就有了能⼒。 

那位德國傳道，也分享了他另⼀段經歷：有⼀次他在冬天洗禮，當他⾛進⽔裡時，

感覺⾮常地寒冷，在他幫⼀位信徒施洗後，那位信徒就在⽔中禱告，當時傳道想，

那我就等你⼀下好了，想不到那信徒禱告了約 3-5 分鐘還不起來，傳道覺得很

冷，於是就把他拉上岸，後來問那⼈，他說他在⽔中感覺很溫暖。 

神讓許多⼈有這種體驗。有⼀次我在溫哥華，也是這樣。我覺得冷，但受洗者他

們覺得是溫暖的，因為有主的寶⾎在裡⾯。 

 

我們有聖靈，若沒有這能⼒，就不能傳福⾳，這能⼒不僅在洗禮上顯明出來，聖

靈的能⼒要改變我們，就像印⼀樣，要把它刻在⼈的⼼上。 

 

所以你們因信基督耶穌，都是神的兒子。你們受洗歸入基督的，都是披戴基督了。

(加三 26-27) 

 

當我們相信主，受洗歸⼊基督，歸⼊基督之後，就好像披載基督了。 

所以我們第⼀個階段，就是要去教會參加聚會，之後才能進⼈第⼆個階段。 

 

我小子阿，我為你們再受生產之苦，直等到基督成形在你們心裏。(加四 19) 

 

保羅說：「我為你們再受⽣產之苦」，這句話很奇怪，怎麼說呢？ 

⼈除了在⽣產時要受苦之外，當孩⼦不聽話、在⻘少年時期判逆、頂嘴，你在這

事上所受的苦，⽐在醫院受的苦還⼤。 

所以保羅說：以前我為你們受⽣產之苦，這個苦我已經忘記了，但是加拉太教會

被假道理影響了，⾏為不配稱為耶穌⾨徒，所以保羅才要再為你們再受⼀次苦，

直到耶穌成形在你們⼼裡。 

 

當基督把印記蓋在我們身上時，我們會願意為祂改變嗎？ 

我們到底把耶穌放在哪裡呢？ 

是去教會時，才穿戴基督嗎？ 

還是把耶穌⼀直放在⼼裡？ 

 

波⼠頓教會有⼀位姊妹，她是⾮常美麗的⼥孩，原本她是⼀位模特兒，在她那種

年齡的⼥孩，在出⾨前總是會好好地裝扮⼀番。 

但是，她在受洗之後，就把她當模特兒時的漂亮照⽚全部丟掉、把她擁有的⼀⼤



堆流⾏⾳樂 CD 全部丟掉，還有因為信仰、價值觀的不同，她就跟她的男友分⼿、

斷絕往來了。為什麼她會這樣做？ 

因為基督已在她⼼裡成形，她改變了。 

感謝主，你受了「印記」了嗎？ 

你是否從耶穌那裡得到了「印記」？ 

你是不是因得到「印記」，得到了能⼒⽽改變了？ 

懇求主耶穌幫助我們，願基督成形在我們⼼裡。 
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